

Abend der Berufe an der Mittelschule Bad Endorf

Mitte November veranstaltete die Mittelschule einen Abend der Ausbildung, um die Schüler bei ihrer Suche nach attraktiven Lehrstellen zu unterstützen. Frau Annegret Weibezahl, die Leiterin der Schulsozialarbeit, lud hierzu 17 Vertreter unterschiedlichster Ausbildungsberufe ein.

Das Spektrum reichte von Handwerksberufen über Verwaltungsberufe, Berufsfachschulen bis hin zur medizinischen Fachangestellten. Sehr anschaulich und schülerorientiert präsentierten die Ausbilder und Unternehmer die jeweiligen Berufe. Jeder Schüler suchte sich drei Berufe aus und konnte sich so intensiv über die Ausbildungsinhalte und Anforderungen erkundigen.



Herr Michael Niedermayer von der Agentur für Arbeit informierte außerdem über erfolgreiche Strategien für Vorstellungsgespräche und Chancen auf dem Arbeitsmarkt. Erfreulicherweise hatten sich auch viele Eltern Zeit genommen und ihre Kinder begleitet.

Am Ende der Veranstaltung stellte der Elternbeirat der Mittelschule unter Leitung von Frau Fischer für die Ausbilder und Unternehmer noch ein kleines Buffet mit Getränken bereit.

Alle Beteiligten waren sich einig, dass dieser Abend ein wichtiger Baustein auf dem Weg zur Berufsfindung ist. (S.R.)

